

Más de 100 mil vecinos de la Región de Valparaíso fueron beneficiados con los programas de Sopraval

Con el propósito de contribuir a la vida saludable, el emprendimiento, la educación y el desarrollo local, durante 2023, Sopraval desarrolló distintas iniciativas y programas dirigidos a apoyar a las comunas de la Región de Valparaíso donde está presente, predominando el trabajo colaborativo y sinergia con organizaciones locales.

Es así como, más de 100 mil vecinos fueron parte de las diversas iniciativas desplegadas por la empresa en las comunas de La Ligua, La Calera, Nogales, Hijuelas, Limache, Quilpué, Villa Alemana y Casablanca.

#### Anuncio Patrocinado

Parte de la gestión realizada apuntó a promover hábitos vida saludable al interior de establecimientos educacionales, un trabajo que se llevó a cabo a través del **programa Súper Sano** donde participaron 4.836 alumnos. Asimismo, y con el fin de fomentar la actividad física, mental y nutricional, 1.870 personas mayores pudieron mejorar su calidad de vida a través del **programa Activamente**.

En el ámbito del emprendimiento se desarrollaron iniciativas que buscaron apoyar el trabajo de negocios locales, labor que se materializó por medio del programa **Capital Emprendedor**, brindando herramientas de gestión a los participantes. En la misma línea, más de 24 mil vecinos de organizaciones sociales fueron beneficiados con la puesta en marcha de proyectos comunitarios ejecutados a través del **Fondo Vecino Sopraval**.

Más de 100 mil vecinos de la Región de Valparaíso fueron beneficiados con los programas de Sopraval

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En relación a la educación, niños en etapa preescolar mejoraron su desarrollo socioemocional y cognitivo por medio de las más de 1.200 sesiones presenciales y online realizadas por el programa **Niños Power**, que además apuntaron a favorecer el vínculo emocional de las familias participantes.

Por otro lado, y en la búsqueda de favorecer el progreso y el desarrollo local, más de 35 mil usuarios de agua potable rural pudieron mejorar sus condiciones de acceso a este vital recurso hídrico gracias al programa **Impulsa Agua**. A esta iniciativa se suma a la creación de lugares de encuentro comunitario, a través del programa **Recuperación de Espacios Públicos**, permitiendo que más de 7.500 vecinos pudieran recobrar la vida de barrio.

Para este 2024 el foco de Sopraval a nivel comunitario está en realizar un trabajo colaborativo con las organizaciones sociales y seguir fortaleciendo la vinculación con el entorno, ejecutando iniciativas y programas que pronto serán difundidas por medio de las redes sociales **@somoscomunidadessopraval**

Más de 100 mil vecinos de la Región de Valparaíso fueron beneficiados con los programas de Sopraval



y tú, ¿qué opinas?